



## Journée d'intégration 6ème

publié le 22/09/2020

Ce lundi 14 septembre, le niveau 6ème a participé à une journée d'intégration.

Les élèves se sont rendus à la Pointe espagnole à vélo avec leurs professeurs principaux, les professeurs d'EPS du collège, des personnels du service Vie Scolaire et des accompagnateurs d'élèves en situation de handicap.

Le beau temps était de la partie et la halte repas pique-nique à la Pointe espagnole a plu à tous..

Christine LALLEMENT,  
Principale



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.